

**RILIS NASIONAL**

## Polsek Sukagumiwang Tingkatkan Patroli Dialogis

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Aug 4, 2023 - 23:22



*Polsek Sukagumiwang Tingkatkan Patroli Dialogis*

Indramayu – Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli dialogis. Jumat (4/8/2023).malam.

Dalam patroli itu Polsek Sukagumiwang menysasar titik kumpulnya masyarakat di

Desa Kertasemaya, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu.

Dalam kegiatan tersebut, petugas berinteraksi dengan warga secara dialogis dan akrab.

Ia menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk diperhatikan oleh seluruh masyarakat:

Pertama, ia mengajak kepada masyarakat untuk menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan tempat tinggal mereka.

Kedua, petugas juga menekankan agar warga tidak melakukan tindakan main hakim sendiri. Semua permasalahan dan konflik sebaiknya diselesaikan dengan cara yang bijaksana dan dipercayakan pada proses hukum yang berlaku.

Ketiga, apabila warga mengetahui ada kejadian atau informasi sekecil apapun yang berhubungan dengan kamtibmas, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau ke Polsek Sukagumiwang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri menyatakan bahwa kehadiran polisi tidak hanya untuk menegakkan hukum, tetapi juga sebagai mitra yang siap membantu dan melayani masyarakat.

“Kami siap mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat, serta berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua,” ujarnya.

Ia menyatakan bahwa pihaknya terus berkomitmen untuk melaksanakan patroli rutin dan sambang ke masyarakat sebagai bagian dari upaya preventif dalam menjaga kamtibmas.

Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang tetap menjadi tempat yang aman untuk seluruh warganya, kata Kopol G. Sumantri